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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Il giorno 1 ottobre 2024 alle ore 14.30, in modalità telematica su piattaforma Zoom, si è riunita la 

Commissione GAV del Corso di Laurea in Ingegneria dell’Energia, dell’Università degli Studi di 

Padova.  

Sono presenti:  

Docenti: Roberto Benato, Luigi Alberti, Andrea Bottacin Busolin, Giorgio Pavesi, Angelo Zarrella 

Studenti: Younes El Kilani, Anna Marcello 

 

Coordina la riunione il prof. Angelo Zarrella, Presidente del CdS e funge da Segretario il prof. 

Roberto Benato. 

 

Il prof. Zarrella, alle 14.30, introduce la riunione riprendendo gli argomenti da trattare: cambio nome 

dei curricula, analisi dei dati delle immatricolazioni. 

 

Il Presidente propone il cambio di denominazione degli attuati curricula. In particolare propone di 

cambiare il curriculum “Termomeccanico” in curriculum “Energetico” e contestualmente il 

curriculum “dell’Energia Elettrica” in curriculum “Elettrico”. 

 

Il Presidente spiega che il termine Termomeccanico è ormai poco comune e di difficile comprensione 

da parte degli studenti. Inoltre il cambio è utile anche a definire un chiaro collegamento con la laura 

magistrale in Energy Engineering; lo stesso vale anche per il termine “Elettrico”. 

 

Tutti i membri del GAV concordano con il cambio di denominazione. 

 

 

Il Presidente illustra i dati delle immatricolazioni per Ingegneria dell’Energia per l’a.a. 2024-2025.  

 

 2017/2018 2018/2019 2019/2020 2020/2021 2021/2022 2022/2023 2023/2024 2024/2025 

Ing Aerospaziale 219 315 345 394 440 437 443 566 

Ing Chimica e dei Materiali 196 249 302 344 255 236 216 178 

Ing dell'Energia 245 256 298 245 235 276 210 188 

termomeccanico       85 93 

elettrico       125 95 

Ing Meccanica 451 462 491 420 486 423 436 477 

 

Rispetto all’a.a. precedente c’è stata una contrazione, soprattutto sul curriculum elettrico, di circa il 

10%. La Commissione GAV si confronta. Negli anni precedenti veniva fatta un’azione di 

orientamento piuttosto spinta. Quest’anno tale azione è stata limitata anche a causa dei corsi di 

orientamento PNRR che hanno ridotto di molto la disponibilità delle scuole agli interventi mirati. 

Il Presidente fa presente che a causa del forte incremento di immatricolazioni per Ingegneria 

Aerospaziale, visti i problemi di aule, è stato deciso di accorpare in un unico canale gli studenti del 

primo anno di Ingegneria dell’Energia in modo da creare un terzo canale in Ingegneria Aerospaziale; 

i docenti delle materie di base del primo anno del Canale A di Ingegneria dell’Energia sono stati 

spostati nel terzo canale di Aerospaziale. Il Presidente fa presente che questa decisione, seppure senza 

alternative visti i tempi brevi, è stata presa senza un confronto che lo coinvolgesse. Inoltre informa il 

GAV di aver mostrato la sua contrarietà all’accorpamento dei canali del secondo e terzo anno e di 
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aver chiesto di discuterne negli organi collegiali di riferimento, in primis la Commissione Didattica 

di Dipartimento.  

I membri del GAV concordano sul fatto che l’accorpamento dei canali al secondo e terzo anno, che 

coinvolgono corsi caratterizzanti, compromette la qualità della didattica e quindi è assolutamente da 

evitare. 

 

 

La riunione si chiude alle 15.15. 
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